はのか診察室

HONOKA Consultation room



腸潰瘍、

胃がんなどと密接な関係が

リ菌と胃の病気

《保険適用範囲が拡大!》



診療部長 市民病院 消化器科·外

監修

猛

983年、オーストラリアのウォレは、ロリ)という名前を聞いたこの培らせん形をした細菌です。従来、胃らせん形をした細菌です。従来、胃には胃酸があるため、細菌は生息でど有には胃酸があるため、細菌は生息でど有いとされてきました。しかし1ろがあるには、カーストラリアのウォレは、カーストラリアのウォレは、カーストラリアのウォレは、カーストラリアのウォレン博

は、胃炎をはじめ、胃潰瘍や十二指ろが、胃の粘膜に生息するピロリ菌多くの細菌が生息していますが、多くは病原性がなく、消化を助けるなくは病原性がなく、消化を助けるない。とこの地質が大きなが、胃の粘膜に生息するが、

現在、世界人口の約半数がピロリ現在、世界人口の約半数がピロリ現在、世界人口の約半数がピロリカ6千万人が感染しているとされてはの感染者だと考えられ、日本ではあることが分かっています。

をで胃がんになるわけではありませんが、疫学研究によると、胃がん患者の胃粘膜には高頻度にピロリ菌が生息していることが確認されています。発がんメカニズムはまだ明らかになっていませんが、ピロリ菌が産生する毒素(VacAタンパク質)には胃粘膜の免疫を弱める働きがあるとの指摘もあり、間接的に胃がんの発症を促進するとも考えられているの発症を促進するとも考えられているのです。

1994年、ピロリ菌感染は胃が 1994年、ピロリ菌感染は胃が ストと同じ分類です。これは、強力な 最がん性で知られるタバコやアスベ ストと同じ分類です。

視鏡検査(胃カメラ)の際に胃の組(ピロリ菌に感染しているかは、内

談しましょう。

さいできますが、すべてのピロリ菌感染者が直ちに除菌療法を受けなければならないわけではありません。はとんどのピロリ菌感染者は症状もなく、健康に暮らしています。除菌はとができますが、すべてのピロリ菌とができますが、すべてのピロリ菌とができますが、すべてのピロリ菌とができますが、すべてのピロリ菌とができますが、すべてのピロリ菌とができますが、すべてのピロリ菌とができますが、すべてのピロリ菌は薬剤により除菌することができますが、

今年2月末から健康保険の適用範囲今年2月末から健康保険の適用範囲 次が拡大されました。これにより 胃炎症 染が確認され、内視鏡により胃炎症状が確認され、内視鏡により胃炎症 は、一度ピロリ菌をでもピロリ菌除菌 により症状が改善したという研究結 により症状が改善したという研究結 により症状が改善したという研究結 により症状が改善したという研究結 により症状が改善したという研究結 により症状が改善したという研究結 により症状が改善したという研究結 は、一度ピロリ菌を保有しているか 検査することをお勧めします。